下古屋自治区だより

第105号

平成31年3月1日発行編集 : 下古屋自治区

新成人を祝う会が開催されました(1月13日)





今年は下古屋自治区では11名の方が新成人となられ参加されました。おめでとうございます。 井郷地区全体では144人の方が対象でしたが、そのうち121名(男性63名、女性58名) の方が参加されました。

オールドマン芸能発表会が開催されました(12月7日)



市民文化会館大ホールにて第35回オールドマン芸能発表会が開催されました。井郷高連からはフォークダンスで5自治区から42名、下古屋からは11名が参加し息の合ったダンスを披露しました。

夜間パトロールを実施しました(12月9日)



今年は、区画整理事業による駅前ロータリーも完成し、きれいなイルミネーションを眺めながらのパトロールとなりました。

結果としては、特に問題はみられませんでした。



いさとキッズタウンが開催されました(2月9日)



今年も昨年に引き続き、井郷交流館で「いさとキッズタウン」が開催されました。今年で4回目で、井郷交流館と井郷コミュニティ会議による共催ではありますが、実際はこどもスタッフが中心となって企画され、地域の事業所や諸団体の協力により運営されています。今年は昨年より40名ほど増えて272名の参加者となり、子供たちのにぎやかな街が出現しました。元気なこども達に囲まれ、大人スタッフも元気をいただきました。

新年の懇親会を兼ねた伊勢神宮参拝を行いました(1月21日)



今年は37名の区民の方と伊勢神宮初詣を行いました。昨年の雪模様の天気が信じられないほど、暖かい天候に恵まれ、穏やかな神宮参拝となりました。帰りのバスの車内では恒例のビンゴ大会も盛大に行われ、たくさんの賞品をお土産にもらいました。来年もより多くの区民が参加されますようお願いします。

とん汁食べまい会を開催します(開催予定日3月16日(土)午前中)



下古屋まちづくり委員会では、3月は松栄会の協力で、西山のお鍬山の頂上広場において「と



ん汁食べまい会」を開催します。 協力企業の(株)内浜化成さんから の差し入れも楽しみです。時間の 都合がつく方は是非、ご参加くだ さい。



ご不幸のお知らせ(12月~2月)

区民の皆さまにご報告し、亡くなられた方のご冥福をお祈りいたします。

死亡年月日	組	氏名	年齢
1月28日	2	近藤志げ子	84

これからの主要行事

3月16日(土) とん汁食べまい会(9:00~) 3月17日(日) 自治区通常総会(17:00~)